



Julieta Castellanos



Fausto Cáliz

SE ALEJA SOLUCIÓN A CRISIS EN UNAH

Rectora: No se trata de ceder ni de caprichos

Estudiantes sostienen que no están cansados de protestar

La solución al conflicto entre estudiantes y las autoridades de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH), cada día se ve más lejana, ya que ninguno de los sectores está dispuesto a ceder en sus posiciones.

El conflicto universitario se agudizó el pasado mes de mayo, luego que un juez de Sentencia de la Corte Suprema de Justicia (CSJ) declaró culpables a tres estudiantes por el delito de usurpación del edificio administrativo Alma Máter.

Después de esa resolución judicial, los miembros del Movimiento Estudiantil Universitario (MEU), comenzaron a tomarse varios edificios en rechazo a esa determinación, la cual consideraron que es una criminalización de la protesta y a la fecha siguen con las mismas medidas de presión. No obstante, cada día se sigue poniendo en peligro la cancelación del segundo período académico en Ciudad Universitaria, al igual que en otros centros regionales.

Al respecto, la rectora de la UNAH, Julieta Castellanos, manifestó ayer que no está dispuesta a ceder a esas presiones y la salida al conflicto es aplicando las normas establecidas por la máxima casa de estudios superiores del país.

“Será en la medida que se apli-

quen las normas internas y que los estudiantes reconozcan que ellos no tienen potestades para destruir la institución y que nosotros como autoridades somos responsables de este bien”, señaló Castellanos.

Así, añadió que “yo no puedo decir exactamente cuál va a ser la salida, pero alguna habrá”. Al consultarle en manos de quién está la solución, reiteró que existen normativas internas que deben cumplirse.

La rectora afirmó que no se trata de caprichos, sino de cumplir con las normativas que ya establece la institución. “No se trata de ceder ni de caprichos, sino de una institución donde se forman profesionales y se debe aprender a que hay normas y reglamentos que se cumplen”, puntualizó.

Por su parte, el miembro del MEU, Fausto Cáliz, manifestó que los estudiantes tampoco cederán a presiones o descalificaciones que hagan las autoridades para debilitar la lucha en exigir sus derechos.

“Los estudiantes no se van a dar por vencidos solo porque las autoridades universitarias quieran seguir criminalizándonos y agrediéndonos con los guardias de seguridad ESPA. No vamos a ceder porque aquí nadie se han cansado de protestar por exigir sus derechos”, afirmó.

Cáliz recordó que quienes han incumplido con los compromisos son las autoridades “y es por eso que estamos exigiendo una junta de transición por incapaces de resolver los problemas que tienen en crisis a la Universidad Nacional que no es de la rectora, sino de los estudiantes”.



Las tomas de edificio siguen poniendo en peligro la cancelación del segundo período académico en varias facultades de Ciudad Universitaria.